



ひかり

=めざす子ども像=
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子

信頼される開かれた学校

— 5月9日（金）学校運営協議会の開催 —

学校ホームページのブログでご報告していますが、5月9日（金）に学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会では、「学校にある学校応援団」として学校教育をどのように進めていくか協議・検討していきます。今年度1回目でしたので、「学校運営の基本方針」について協議・承認していただきました。詳細は、学校ホームページの「学校運営協議会だより」をご覧ください。

「チーム南新浜」

学校教育目標 「なかよく かしこく たくましく」

- | | | |
|--|--|---------------------------|
| めざす子ども像 | ・心やさしい子 | 《自分を大切にする心豊かでおもいやりのある子ども》 |
|  |  | |
| ・進んで学ぶ子 | 《自ら課題を解決しようとする子ども》 | |
| ・体を大切にする子 | 《自分の体に关心を持ち心身ともに健康な子ども》 | |

— 「自分を大切にする」（始業式で子どもたちに伝えました） —

「自分を大切にする」とは、この世で唯一無二の存在である自分を大事にすることで、自分を理想の自分にしていくことです。自分を甘やかすことではなく、目標をもって生活や学習に取り組んでいくことです。

今年度の重点目標（キーワード掲載）ご理解とご協力をお願いいたします。

- (1) 確かな学力
 - ・学力向上推進時間・午後の読書・個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実
 - ・基礎基本の定着（個に応じた指導）・思考力・判断力・表現力の育成（探究的な学び）
 - ・カリキュラムマネジメントの確立（教科横断的な学びによる言語能力の育成）
 - ※ICT活用能力（人と人をつなぐ）・読書活動・図書資料活用等
- (2) 豊かな心
 - ・自分を大切にする態度の育成（自己肯定感：自己効力感・自己有用感の向上）
 - ・社会性の育成（あいさつ・規範意識）・他者を思いやる心（いじめゼロ）
 - ・福祉教育の推進（他者理解・人権意識）※道徳教育と「特別の教科 道徳」
- (3) 健やかな体
 - ・ヘルシースクールの推進（体力向上、食育、基本的生活習慣、安全）
 - ・保健・体育授業の充実（健康意識の向上、運動量確保、みなみタイム、体力向上時間）
- (4) 信頼される開かれた学校
 - ・保護者・地域・関係機関との積極的な連携（学校評価、学校HP、学校・学年だより）
 - ・幼児施設、小学校、中学校とつながっていく教育の推進
- チーム南新浜
 - ・多様な教育的ニーズへの対応（にじのわ学級、タンポポルーム、スクールカウンセリング日）
 - ・地域と行う学校環境整備・安全・安心な学校づくり（地域ボランティア・メール配信）

— 5月9日（金）南新浜小学校コミュニティサポート委員会の開催 —

同日、近隣の自治会の代表の方に集まつていただき、地域行事や学校・子どもの様子などについて情報交換をしました。また、「南行徳中部地区児童委員協議会」（5月7日）、「南行徳北部地区児童委員協議会」（5月13日）も開催され、同様に情報交換をして、学校・子どもたちを支える体制を整えていただいています。

— 安全意識・防犯意識 —

本校では、職員による登校指導と下校指導を、月に 1 回ずつ行っています。4月は、登校指導を 15 日(火)に、登下校指導を 21 日(月)に行いました。そこで気づいたこと・気になったことをお伝えします。ご家庭でもお声かけご指導よろしくお願ひします。

- ・ 横断歩道を左右確認せず渡る姿が見受けられました。
信号があっても、慌てず左右をよく見て、安全を確認してから渡りましょう。
- ・ 通学路では横断歩道を渡ることになっている道で、近道になるためか、横断歩道のないところを渡る姿が見られました。もう一度、自分の通学路を確認してください。
- ・ 歩く速度は一人一人違います。長い直線道路を歩いていると、前を歩く人を追い越すこともあると思います。しかし、その時に、周りの自転車や自動車等に注意を向けず、よそ見をしたり話をしたりしながら、車道に大きくふくらんで歩く姿が見られました。とても危険ですので、周りをよく見て安全を確認しながら歩きましょう。



先述した「南新浜小学校コミュニティサポート委員会」の中で、公園の使用方法が話題になりました。公園内の倉庫に向けてボールを投げたり蹴ったりして遊ぶ姿が見受けられるそうです。ボールで遊んではいけない公園もあると思います。公園の使用方法をよく考えて皆が安全に楽しめる場所・時間にしてください。

今年度、本校では不審者等に関する事案は今のところ発生しておりません。不審者等を見たときは、まず警察へ連絡をしていただければと思います。その後、学校にご連絡をいただければと思います。

【 連絡先 】
行徳警察署 生活安全課 047-397-0110
行徳駅前交番 047-395-7684



健やかな体 — 5月1日(木) 歯科検診を終えて —

歯科検診を終えて、学校医の先生から様々なご助言をいただきました。ご家庭でも、参考にしていただければ幸いです。「個人差はあるものの、全体的に見ると口腔ケアの状態は良好」とのことでした。

しかし、「油断することなく、小学生の今こそ、歯・口腔状況を衛生に保つことがとても重要です。」とおっしゃっていました。なぜならば、歯・口腔ケアは、健康そのものの保持・増進に大きく関わるからです。小学生段階から習慣化できれば、将来的に健康な生活を長く続けられることに繋がるそうです。逆に、歯・口腔状態に課題があると、食事をはじめ体内への入口となる器官のために、様々な健康課題につながる危険性があるとのことでした。

一方、「頸の状態にも注意したい」おっしゃっていました。頸関節は口の開閉や咀嚼において重要な働きを持っていて、摂食、呼吸、発音等、生命活動の根幹をなす機能に関わるところです。そして、頸の状態には姿勢が深く関わっていて、姿勢が良くないと頸に不自然な力が加わり、頸の成長に悪影響を及ぼすことも考えられるそうです。



子どもたちが人生を健康に長く豊かに送るために、姿勢を正しく頸関節を良好な状態にして、歯・口腔ケアを習慣化してほしいと思います。頸・口腔はもちろん視力にも関わる「子どもたちの姿勢」を注視していきたいと思います。